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Forums pour les consommateurs

Drogue

  Par Ma_ie12 Posté le 30/09/2024 à 14h36

Bonjour, Je suis allé à un festival de techno qui se passe à l’intérieur samedi de 18h à 5 h du matin tout allé
bien je n’est pris ni drogue du alcool et je faisait attention à mes verres mais j&#39;ai était au coin fumeur
avec des potes et ces qui est dans une pièce où tout est fermer et tout le monde prener ou fumer se qu’il
voulait, je ne sais pas du tout si j’ai respirer de la fumer mais dimanche tout aller bien et ce matin lundi j’me
suis pas senti bien j’arriverai pas à macher ce que je manger tellement ma langue me faisait mal, très fort mal
à la tête, je n’ai plus de force, mes doigt et mes bras me font très mal dès que je force dedans et je suis un peu
ailleurs alors est ce que on m’aurais mis quelque chose dans mon verre j’en ai aucune idée étant donner que
je faisait très attention et j’avais toujours ma mains au dessus donc si quelqu’un aurais des avis la dessus
merci d’avance Ps: je n’est jamais pris de drogue ou quoi que ce soit d’autre J’ai 18 ans et c’était mon
premier festival, je n’est jamais était en boîte.

7 réponses

cedricleroy - 30/09/2024 à 18h50

C’est pas facile de savoir ce qui t’arrive exactement, surtout si tu faisais attention à tes verres et que tu n’as
pris ni alcool ni drogue. Parfois, l’ambiance d’un festival, surtout quand c’est ta première expérience, peut
créer du stress sans que tu t’en rendes vraiment compte. Mais là, avec les symptômes que tu décris, c’est clair
qu’il faut pas les prendre à la légère. C’est possible que le fait d’avoir été dans cette pièce fermée avec
beaucoup de fumée (qu’elle soit de cigarette ou autre) ait joué un rôle. Les migraines, la fatigue extrême, et la
langue douloureuse, ça peut être des signes que ton corps a mal réagi à l’environnement ou que tu as
peut-être inhalé des substances sans le vouloir.
Ça me rappelle un peu le deuil, pas dans le sens littéral, mais dans ce que ça provoque chez nous. Parfois, on
est tellement pris dans un truc, un événement, une situation (comme ce festival pour toi), que ça tape plus fort
après coup, comme une sorte de contrecoup physique et mental. Un peu comme le deuil où ça peut aller bien
un jour, puis tout te revient d’un coup. Je ne dis pas que c’est pareil, mais juste que des fois, notre corps
réagit différemment selon le moment.
En tout cas, le mieux c’est d’en parler à un médecin rapidement, surtout si tes symptômes persistent. Ça peut
être tout et n'importe quoi, mais il vaut mieux prévenir que guérir, surtout si c’était ta première fois dans ce
genre d’ambiance.

FMR - 30/09/2024 à 21h00

Salut,
En premier lieu, je te recommande vivement d'aller voir ton médecin, et lui en parler directement. Et dans un



deuxième temps, as-tu ressenti des changements psychologiques ou physiques pendant ta soirée ? Du type
euphorie, grincement des dents, forte empathie ou tout autre changement ? As-tu bu de l'alcool et/ou fumer
des bédos ? 
Tiens moi au courant. Et bon courage 

Ma_ie12 - 01/10/2024 à 07h57

Merci pour vos réponses effectivement je vais aller consulter un médecin car ces douleurs persiste, jia de
moins en moins de force dans les doigt et la mains. 
Je n’est ressenti aucun changement pendant cette soirée et je n’est bu ni alcool ni fumer quoi que ce soit. 
Pendant la soirée on était partie à ce coin fumeur parce que des gens dans le groupe fumer et à un moment un
mec et venu fumer a coter de nous et nous a proposer de fumer sur sa cigarette électronique ou une puff je ne
ses pas trop et bien sûr nous avons refuser mais on a appris par son pote que dans cette CE il y avais du crack
alors je ne sais pas si sa peut être ça j’en ai aucune idée. 
Je n’est jamais senti aucune autre drogue que le shit ou la beuh et quand on fumer à coter de moi sa ne m’a
jamais fait ça.

FMR - 01/10/2024 à 09h42

Ne tarde pas à aller voir ton médecin, même si ça devrait s'arranger, mieux vaut être prudent. En attendant, je
te recommande de boire beaucoup d'eau, de te reposer, et d'éviter de trop t'angoisser par rapport à cette
situation, car les symptômes que tu décris pourraient être liés à l'anxiété. Pour avoir vécu ou vu des choses
surprenantes dues à l'anxiété après 20 ans de fréquentation des milieux tekno, je sais que le corps humain
peut vraiment mal réagir au stress.

Et vu que tu n'as ressenti aucun changement pendant ta soirée, il y a peu de chances que tu aies pris une
drogue par inadvertance. Au pire, il s'agit probablement d'une inhalation de produits, donc tout devrait
revenir à la normale prochainement. Je suis désolé que tu aies vécu ton premier festival de cette manière, c'est
censé être une bonne expérience normalement 

Tiens-nous au courant. Bon rétablissement à toi !

Ma_ie12 - 01/10/2024 à 16h55

Merci beaucoup pour tes conseils je compte bien les suivres, le premier mais certainement pas le dernier
malgré ça je compte bien en refaire et ne pas m’arrêter à cela, et être encore plus prudente la prochaine fois. 
Je te tien au courant dès mon rdv chez le médecin encore merci pour ta réponse bonne soirée à toi

FMR - 26/12/2024 à 18h47

Bonsoir Ma_ie12 ,

Je passais par là et j'ai eu envie de prendre des nouvelles !
J'espère que tout s'est arrangé pour toi. 
Tiens moi au courant si tu peux. 

Bonnes fêtes de fin d'année 



Ma_ie12 - 06/01/2025 à 13h20

Bonjour, 

Je n’avais pas penser à donner de nouvelles mais j’ai bien pris rendez vous chez le médecin et il en a conclu
que c’était sûrement dû à la respiration d’un produit ou il m’a dit que si c’était un truc vider dans mon verre
sa devait être léger mais que j’ai bien fait de consulter au cas où. Rien de grave tout va mieux et prochain
festival prévu pour juillet  (encore plus prudente que la première fois) 
Merci à toi 
Meilleur vœux


